

# Dressur-Elite trifft sich in Radolfzell

**Radolfzell (swb).** Die Entscheidung ist gefallen – dieses Jahr wird zum ersten Mal auf der Reitanlage des Bodenseereiters in Radolfzell ein Jugenddres-

mitglied bei den Dressur Senioren in Baden-Württemberg. Zusammen mit Ursula Röderer, Turnierleiterin und 1. Vorsitzende des Reitclub Bodenseereiter Radolfzell, konnte Sunday die Idee dieses Jugenddresurfestivals in einer passenden Ausschreibung verwirklichen. Auf dem Jugendturnier am 27. und 28. April wird es Prüfungen von der einfachen Klasse bis zur schweren Klasse geben. An beiden Turniertagen werden der Landestrainer Dressur, Bernhard Goldschmidt, und der Pony-Beauftragte in Baden-Württemberg, Heinz Bürk, anwesend sein und sich der Talentsichtung und Förderung widmen.

Bei den Ponyreitern, den Junioren in Klasse M und den Jungen Reitern in Klasse S geht es speziell darum, eine Fahrkarte für die Deutschen Jugendmeisterschaften zu bekommen, die vom 16. bis 18. August in München-Riem stattfinden.

Wer dabei sein möchte, muss in Radolfzell an den Start gehen, unter Beobachtung der Landestrainer. Endgültig entschieden, wer eine Fahrkarte bekommt, wird nach den Landesmeisterschaften in Schutterwald im Juli.

Aber auch in den kleineren Klassen wird gesichtet und Ausschau gehalten nach neuem Nachwuchs für den Landeskader.

17. MÄRZ

ER SONNTAG

SE  
TOS  
6x9



ER  
POSTSTRASSE 3  
78315 RADOLFZELL  
TEL.: 07732 / 55 25 1  
WWW.FOTO-HUBER.COM

surfestival ausgerichtet. Das Turnier ist für die Baden-Württembergischen Dressurnachwuchsreiterinnen und -reiter die Chance, sich für die Deutsche Jugendmeisterschaft zu qualifizieren. Neben dem Turnier in Radolfzell ist dies nur noch bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften in Schutterwald möglich.

»Wir freuen uns sehr, dass wir dieses für die Nachwuchsförderung so wichtige Turnier in Radolfzell ausrichten können«, berichtet Isabelle Sunday, Turnierleiterin und selbst Kader-